

Pièce n° 1 : AVIS D'APPEL D'OFFRES (AAO)

AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT EN PROCEDURE D'URGENCE
N° 02121/AONO/HGOPED/DG/CIPM/2024 DU 11 AVR 2024 POUR
LA FOURNITURE ET L'INSTALLATION DES EQUIPEMENTS MEDICAUX DE DIVERS SERVICES A L'HOPITAL
GYNECO-OBSTETRIQUE ET PEDIATRIQUE DE DOUALA.

Financement : Budget de L'investissement Public - Exercice 2024

1. Objet de l'Appel d'Offres

Le Directeur Général de L'Hôpital Gynéco-Obstétrique et Pédiatrique de Douala lance un Appel d'Offres National Ouvert en procédure d'urgence pour **la fourniture et l'installation des équipements médicaux de divers services** à l'Hôpital Gynéco-Obstétrique et Pédiatrique de Douala.

2. Consistance de la fourniture

Les prestations objet du présent appel d'offres consistent en la fourniture et l'installation des équipements **médicaux de divers services** dont la nature est indiquée dans le descriptif de la Fourniture.

3. Délai de livraison

Le délai de livraison est de **90 (quatre-vingt-dix)** jours calendaires dès la notification de l'ordre de service de commencer les livraisons.

4. Allotissement.

La fourniture est répartie en un (01) lot unique.

5. Coût prévisionnel

Le coût prévisionnel toutes taxes comprises (TTC) de la prestation est de **deux cent quarante millions (240 000 000) F CFA**. Ce montant sera supporté par la ligne budgétaire **N° 584004503340020464112** du BIP.

6. Participation et origine

La participation au présent appel d'offres est ouverte aux entreprises agréées installées au Cameroun.

7. Financement

Les livraisons, objet du présent appel d'offres sont financées par le Budget de L'Investissement Public de l'exercice 2024 sur la ligne d'imputation budgétaire : **N° 584004503340020464112**.

8. Consultation du Dossier d'Appel d'Offres

Le dossier peut être consulté aux heures ouvrables au Service des Marchés Publics de l'Hôpital Gynéco-Obstétrique et Pédiatrique de Douala (HGOPED) Sis à Yassa, BP 43 Douala, Tél. / Fax : (237) 233 504 300 / 233 504 309, dès publication du présent avis.

9. Acquisition du Dossier d'Appel d'Offres

Le dossier de consultation peut être retiré au Service des Marchés Publics de l'Hôpital Gynéco-Obstétrique et Pédiatrique de Douala (HGOPED) Sis à Yassa, BP 43 Douala, Tél. / Fax : (237) 233 504 300 / 233 504 309, contre présentation d'une quittance de versement de la somme non remboursable de **150 000 (cent cinquante mille) FCFA** au Compte CAS – ARMP n° 33 59 88 00001-89 ouvert à cet effet par l'Agence de Régulation des Marchés Publics (ARMP), auprès des agences BICEC des chefs-lieux des Régions du Cameroun aux heures ouvrables tous les jours ouvrables au service des marchés.

Lors du retrait du dossier, le soumissionnaire devra remettre une copie de son reçu de versement portant bien son nom, le nom du Maître d'Ouvrage et le numéro de l'Appel d'Offres.

10. Remise des offres.

Les offres rédigées en français ou en anglais en **sept (07) exemplaires** dont **un (01) original** et **six (06) copies** marquées comme telles, accompagnées du modèle de soumission signé, seront déposées contre récépissé au Service des Marchés de l'Hôpital Gynéco-Obstétrique et Pédiatrique de Douala (HGOPED) le **11 05 2024** à **12 heures précises** sous enveloppe fermée, scellée et cachetée, adressée au Maître d'Ouvrage avec la mention :

APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT EN PROCEDURE D'URGENCE
N° 22/24/AONO/HGOPED/DG/CIPM/2024 DU 11 AVR 2024 POUR LA FOURNITURE ET L'INSTALLATION
DES EQUIPEMENTS MEDICAUX DE DIVERS SERVICES DE L'HOPITAL GYNECO-OBSTETRIQUE ET
PEDIATRIQUE DE DOUALA.
« A N'OUVRIR QU'EN SEANCE DE DEPOUILLEMENT »

11. Caution de soumission

Chaque soumissionnaire devra joindre à ses pièces administratives une caution de soumission; établie par une banque de première catégorie ou par une compagnie d'assurance agréée par le Ministère des Finances, valable pendant trente (30) jours au-delà de la date originale de validité des offres et dont le montant est fixé à 4 800 000 (quatre millions huit cent mille) Frs CFA.

12. Recevabilité des offres.

Sous peine de rejet, les pièces administratives requises devront être produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur ou une autorité administrative compétente conformément aux stipulations du Règlement particulier de l'Appel d'Offres. Elles devront être datées de moins de trois (03) mois ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'Avis d'Appel d'Offres.

Toute offre incomplète ou non-conforme aux prescriptions du Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée irrecevable, notamment l'absence de la caution de soumission établie selon le modèle indiqué dans le DAO et délivrée par une Banque de premier catégorie ou compagnie Assurances agréée par le Ministère en Charge des Finances, ou le non-respect des modèles des pièces du Dossier d'Appel d'Offres:

APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT EN PROCEDURE D'URGENCE
N° 22/24/AONO/HGOPED/DG/CIPM/2024 DU 11 AVR 2024 POUR LA FOURNITURE ET L'INSTALLATION
DES EQUIPEMENTS MEDICAUX DE DIVERS SERVICES DE L'HOPITAL GYNECO-OBSTETRIQUE ET
PEDIATRIQUE DE DOUALA.
« A n'ouvrir qu'en séance de dépouillement »

13. Ouverture des plis

L'ouverture des plis se fera en un seul temps.

L'ouverture des offres (administratives, techniques et financières) aura lieu le **10 MAI 2024** à **13 heures** par la Commission Interne de Passation des Marchés de L'Hôpital Gynéco-Obstétrique et Pédiatrique de Douala dans la Salle des Réunions de L'Hôpital Gynéco-Obstétrique et Pédiatrique de Douala.

Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une personne de leur choix ayant une parfaite connaissance du dossier.

14. Critères d'évaluation des offres

Pour la comparaison des offres, les critères ci-après seront pris en compte :

14.1 Critères éliminatoires

- a) Absence de caution de soumission à l'ouverture ;
- b) Fausse déclaration ou falsification de document ;
- c) Absence de fiche -Technique ou notice précisant les caractéristiques des équipements à proposer;
- d) Absence d'une des pièces du dossier administratif 48h après l'ouverture ;
- e) Descriptif des fournitures non signé, non paraphé, non daté et cacheté à la dernière page ;
- f) Absence de déclaration sur l'honneur attestant du non-abandon de l'exécution d'un marché antérieur sur les trois dernières années ;
- g) CCAP non paraphé à chaque page et non daté, non cacheté, non signé à la dernière page ;
- h) Le DQE non paraphé, non signé et non daté.
- i) Absence d'un Agrément MINSANTE;

14.2 Critères essentiels

L'évaluation des offres techniques sera faite suivant le système binaire (Oui/Non) sur la base des critères essentiels ci-dessous :

Critères	Nbre de OUI
Présentation de l'offre	01
Expérience du soumissionnaire dans des livraisons similaires	03
Délai de livraison	01
le service après-vente	01
satisfaction d'au moins deux (02) critères essentiels dont le service après-vente	01
TOTAL	07

15. Attribution du marché

L'évaluation se fera d'abord sur les critères éliminatoires et ensuite sur les critères essentiels. Le Maître d'ouvrage attribuera le marché au soumissionnaire dont l'offre a été reconnue conforme pour l'essentiel aux stipulations du Dossier d'Appel d'Offres, disposant des capacités Techniques et financières requises pour exécuter les services de façon satisfaisante et dont l'offre a été évaluée la moins-disant en incluant le cas échéant les rabais proposés.

16. Durée de validité des offres

Les soumissionnaires restent engagés par leurs offres pendant quatre-vingt-dix (90) jours à partir de la date limite fixée pour la remise des offres.

17. Renseignements complémentaires

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables auprès du Service des Marchés de l'Hôpital Gynéco-Obstétrique et Pédiatrique de Douala (HGOPEP) Sis à Yassa, BP 43 Douala, Tél. / Fax : (237) 233 504 300 / 233 504 309 de L'Hôpital Gynéco-Obstétrique et Pédiatrique de Douala, Tél : 22 20 39 53, Fax 22 21 20 15.

NB : « Pour toute tentative de corruption ou faits de mauvaises pratiques, bien vouloir appeler le MINMAP ou envoyer un SMS aux numéros suivants : 673 20 57 25 / 699 37 07 48 »

Douala, le 11 AVR 2024

LE DIRECTEUR GENERAL

Ampliations :

- ARMP (pour publication et archivage)
- Président CIPM / HGOPEP
- Affichage (pour information)



Pr. Emile T. MBOUDOU
Professeur Titulaire Agrégé
des Universités

OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER IN EMERGENCY PROCEDURE
N° 02/24/AONO/HGOPED/DG/CIPM/2024 OF 11 AVR 2024 RELATED TO THE SUPPLY AND INSTALLATION OF
MEDICAL EQUIPMENT FOR VARIOUS SERVICES OF THE GYNECO-OBSTETRIC AND PEDIATRIC HOSPITAL OF
DOUALA (DGOPH)

Financing: budget of public investment for the 2024 fiscal year

1. Subject of the invitation to tender

The General Manager of the Douala Gyneco-Obstetric and Pediatric Hospital launches this National Invitation to tender through emergency procedure for the supply and installation of **medical equipment for various services** the Douala General Hospital.

2. Nature of services

The services related to the present invitation to tender are for the supply and installation of an assisted reproduction whose nature is described as indicated in the Supply Description.

3. Execution Deadline

The delivery deadline of the instruments is **ninety (90) calendar days** from the date of notification of the service order.

4. Allotment

The supply is comprised of one (01) single lot.

5. Estimated Cost

The estimated all tax inclusive (TTC) cost of the supply is **240 000 000 F CFA (two hundred and forty million)**. This amount will be supported by the public investment budget, line N° **584004503340020464112**.

6. Participation and origin

Participation to the present Invitation to tender is opened to contractors based in Cameroon.

7. Financing

The services concerned by this invitation to tender shall be financed by the public investment budget, financial year 2024, on the budgetary head N° **584004503340020464112**.

8. Consultation of the tender file

The file can be consulted during working hours at the Public Contract Service of the Douala Gynaeco-Obstetric and Paediatric Hospital (DGOPH), PO Box: 7 270 Douala tel:233 504 300/233 504 309.

9. Acquisition of the tender file

The tender file could be obtained from the Public Contract Service of the Douala Gynaeco-Obstetric and Paediatric Hospital (DGOPH), PO Box: 7 270 Douala tel:233 504 300/233 504 309, upon presentation of a receipt for payment of the non-refundable sum of **150 000 (one hundred fifty thousand) CFA francs**, in the CAS-ARMP account n° 33 59 88 00001-89 opened for this purpose by the Public contracts Regulatory Agency (PCRA), at BICEC agencies found in all the regional headquarters of Cameroon. This receipt will have to identify the payer as representative of the Company or Consortium desiring to tender.

10. Submission of bids

Each offer drafted in English or French in seven (07) copies including one (01) original and 06 (six) photocopies marked as such, should reach the Public Contract Service of the Douala Gynaeco-Obstetric and Paediatric Hospital (DGOPH), PO Box: 7 270 Douala tel: 233 504 300/233 504 309, not later than the 10 MAI 2024 at 12 noon local time, and should bear the inscription:

OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER IN EMERGENCY PROCEDURE
N° 02/21/AONO/HGOPED/DG/CIPM/2024 OF 11 AVR 2024 RELATED TO THE SUPPLY AND INSTALLATION OF
MEDICAL EQUIPMENT FOR VARIOUS SERVICES OF THE GYNECO-OBSTETRIC AND PEDIATRIC HOSPITAL OF
DOUALA (DGOPH)

11. Bid Bond

Each bidder must attach to his administrative documents, a bid bond established by a bank of first order or an insurance company approved by the Ministry in charge of finance whose list appears in part 10 of the tender file, of an amount of 4,800,000 (four million eight hundred thousand) CFA francs.

12. Admissibility of bids

To avoid rejection, the administrative documents required, must be produced in originals or certified true copies issued by a competent administrative authority (Senior Divisional Officer, Divisional Officer) in accordance with the Special Conditions of the invitation to tender.

They must not be older than three (03) months from the original date of submission of bids or must not have been established after the signing of the tender notice.

Any incomplete offer in accordance with the regulations of the Tender file shall be declared inadmissible. In particular the absence of a bid bond issued by a well acclaimed bank or insurance company approved by the Ministry of Finance.

"OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER
N° 02/21/AONO/HGOPED/DG/CIPM/2024 OF THE 11 AVR 2024 THROUGH EMERGENCY PROCEDURE
FOR THE SUPPLY AND INSTALLATION OF MEDICAL EQUIPMENT FOR VARIOUS SERVICES OF THE GYNECO-
OBSTETRIC AND PEDIATRIC HOSPITAL OF DOUALA
"TO BE OPENED ONLY DURING EVALUATION SESSION"

13. Bids opening

The opening of the bids will be done in one phase.

The opening of the administrative technical, and financial documents will take place on the 10 MAR 2024 at 1 p.m. prompt, local time by the Internal Tenders board for the award of public contracts of the Douala Gynaeco-Obstetric and Paediatric Hospital, in the conference room of the aforementioned Hospital.

Bidders only are permitted to attend this session, or be duly represented by a person of their choice who at least have a perfect knowledge of their offers.

14. Evaluation criteria

For the comparison of the tenders, the criteria here after will be taken into account.

14.1 Eliminary criteria

They include:

- a) Absence of bid bond at opening;
- b) False declaration or falsification of document;
- c) Absence of technical sheet or instructions specifying the characteristics of the product to be offered;
- d) Absence of one of the documents in the administrative file 48 hours after opening;
- e) Description of supplies unsigned, uninitialed, undated and sealed on the last page;
- f) Absence of declaration on honor attesting to the non-abandonment of the execution of a previous contract over the last three years.
- g) CCAP not initialed on each page and not dated, not sealed, not signed on the last page;
- h) The uninitialed, unsigned and undated DQE
- i) Absence of MINSANTE approval

14.2. Essential criteria

The evaluation of technical bids will follow the Yes/No binary system based on the criteria below:

Criteria	Nbre of Yes
presentation of bid	01
Entreprise's professional reference	03
Supplying date	01
After sales service	01
satisfactory of at list two criterias including after sales service	01
TOTAL	07

15. Award of contract

The evaluation will first be done on the eliminatory criteria then on the essential criteria. The contract will be awarded to the bidder whose offer will comply with OIT and with the technical and financial capacities in order to supply the furniture in the best way and proposing the lowest financial offer including where necessary the proposed discounts.

16. Validity of offers

Bidders shall be bound by their bids for **ninety (90) days** from the deadline set for the submission of bids.

17. Complementary information

Complementary information may be obtained during working hours from the Public Contracts Service of the Douala Gynaeco-Obstetric and Pediatric Hospital (DGOPH) at Yassa, BP 43 Douala-Cameroon, Tel. / Fax : (237) 233 504 300 / 233 504 309.

NB: « for any bribe attempt or unethical act, please report to the MINMAP or send a SMS to any of these numbers: 673 20 57 25 / 699 37 07 48 »

Douala, on **11 AVR 2024**

THE GENERAL MANAGER

Copies:

- ARMP (for publication and archiving)
- SOPECAM (for publication)
- CIPM (for information)
- Notice boards



Pr. Emile T. MBOUDOU
Professeur Titulaire Agrégé
des Universités